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REQUERIMENTO N° 46/2021
 

Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  envio  de  ofício  ao  governador  do  estado  de  Santa  Catarina,  senhor  Carlos  Moisés,  com  os
seguintes  questionamentos:  1)  Quando  serão  tomadas  as  medidas  prometidas  no  início  de  março,
quando o  Governo do Estado se  comprometeu,  por  meio  do secretário  de Estado da Saúde,  André
Motta Ribeiro, em equipar mais 10 leitos do hospital Marieta Konder Bornhausen para que pudessem
atuar  como leitos  de UTI?  2)  Quando ocorrerá  a  assinatura  do aditivo  para conclusão das obras  do
Complexo Madre Teresa para enfrentamento à covid-19? Ponto este acordado na mesma ocasião. 3)
Qual o critério utilizado na distribuição de vacinas, contra a covid19, aos municípios?
 

JUSTIFICATIVA:
 

É importante lembrar que no dia 1º de março deste ano, o secretário de Estado da Saúde, André Ribeiro, visitou o
Hospital Marieta e sinalizou que o Estado iria equipar 10 leitos para que pudessem passar a funcionar como leitos de
UTI. O estado forneceria respiradores, monitores e outros equipamentos e ficaria a cargo do hospital transformar os
leitos de enfermaria em leitos de UTI e contratar equipe.

No dia 09 de março, a direção do hospital encaminhou à assessoria do secretário Estadual de Saúde ofício com a
solicitação  de  equipamentos  para  abertura  dos  10  leitos.  Constava  no  documento  a  necessidade  de:  10  (dez)
ventiladores pulmonares; 10 (dez) monitores multiparâmetros com pressão invasiva e capnografia; 10 (dez) suportes
para monitores; 2 (dois) carrinhos de emergência; 2 (dois) cardioversores; ultrassom portátil.

Desde  então  a  direção  do  Hospital  e  Maternidade  Marieta  Konder  Bornhausen  permanece  aguardando  os
equipamentos para poder proceder com a abertura dos leitos. O mesmo ocorre em relação às obras de ampliação do
hospital.

Na mesma ocasião em que visitou o hospital, o secretário de Estado da Saúde prometeu assinar o aditivo contratual
para finalização das obras do Complexo Madre Teresa. Com a assinatura do aditivo será possível colocar mais leitos
em funcionamento em cerca de 90 dias. Porém, já passamos da segunda quinzena de março e nada foi assinado.
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